

LA CHOUETTE ACADIENNE

Bulletin de l'Association du Musée acadien de l'Île-du-Prince-Édouard Inc.
Newsletter for the Association du Musée acadien de l'Île-du-Prince-Édouard Inc.



Ménage du printemps / Spring Cleaning

Est-ce le temps de faire le grand ménage de votre maison, ou encore vous déménagez et ne savez pas quoi garder ou quoi jeter? Est-ce qu'il y a des objets qui vous tiennent à coeur mais personne à qui les donner?

Notre association a le mandat de maintenir et préserver des archives et artefacts de la communauté acadienne. Si vous ne savez pas si vos objets ou vos documents peuvent être importants à conserver, contactez-nous et il nous fera plaisir de vous conseiller à ce sujet.

Is it time to spring clean your house or you're moving and don't know what to keep or throw away? Are there objects that you treasure but no one to give them to?

Our association has the mandate to maintain and preserve the Acadian community's archives and artifacts. If you are not sure if your objects or documents are important to preserve, contact us and it will be our pleasure to advise you.

Adhésion membres / Membership

Vous voulez faire votre part pour assurer la survie du patrimoine acadien? Alors c'est un bon temps de devenir membre! Le prix annuel est de 10\$ par individu, 25\$ pour les organismes et 200\$ pour les membres à vie. Les membres ont l'entrée gratuite au Musée à l'année et reçoivent 10% de rabais sur les achats en boutique.

Would you like to do your part to help the survival of Acadian heritage? Then it's a good time to become a member! The annual fee is \$10 for individuals, \$25 for organizations and \$200 for lifetime membership. Members get free admission year-round and a 10% discount on purchases.

À la recherche de membres pour le CA / Looking for new board members

L'Association cherche des membres pour remplir 4 postes au conseil d'administration:

- 1 pour représenter Prince-Ouest
- 1 pour Évangéline
- 1 pour les régions Charlottetown-Rustico-Kings-Est
- 1 supplémentaire (peut venir de n'importe quelle région de la province)

Pour donner votre nom, veuillez nous contacter au 902-432-2880 ou museeacadien@gmail.com dès que possible. L'élection des nouveaux membres aura lieu lors de l'Assemblée générale annuelle le 30 mai.

The Association is looking for members to fill 4 positions on its board:

- 1 to represent West Prince
- 1 for Evangeline
- 1 for the collective regions of Charlottetown-Rustico-Kings-Est
- 1 additional (can come from any region in the province)

(Please note: all meetings are held in French)

To give your name, contact us at 902-432-2880 or museeacadien@gmail.com as soon as possible. The election of new members will be held at the annual meeting on May 30th.

AGA / AGM

le 30 mai / May 30

Format hybride (en personne et Zoom) / Hybrid format (in person and Zoom)
pour vous inscrire / to register:

902-432-2880 ou/ou
museeacadien@gmail.com

Causeries du mardi / Tuesday Talks

Nous préparons pour la saison 2023 des causeries du mardi! Si vous avez des suggestions de sujets ou encore de conférenciers, veuillez nous contacter!

We are preparing for our 2023 season of Tuesday Talks! If you have suggestions for subjects or speakers, please contact us!

Hale-toi une chaise! / Pull up a chair!

Avez-vous visité notre exposition comprenant des oeuvres du public mélangées à des artefacts et des photos de nos collections? Vous avez jusqu'à la fin juin pour venir visiter!

Have you seen our exhibition that mixes pieces of art made by the public with items from our artifacts and photo collections? You have until the end of June to come see this!



Bénévoles / Volunteers

Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles, que ce soit pour aider dans la généalogie, les archives, les visites scolaires ou autres activités. Contactez-nous pour plus de détails.

We are always looking for volunteers, whether to help in genealogy, the archives, school visits or other activities. Contact us for more details.

Association du Musée acadien de l'ÎPÉ
23 prom. Main E., Miscouche, PE C0B 1T0
902-432-2880
museeacadien@gmail.com